

住民の健康づくりに貢献



▲受賞報告をする(写真右から) 齋藤イヨ子さん、片岡嘉代子さん、戸澤イサヲさん

●環境・保健事業功労者表彰

平成26年度環境・保健事業功労者として知事表彰を受賞した北秋田市生活改善推進協議会の歴代の会長3人が、11月19日に市役所を訪れ津谷市長に受賞を報告しました。

受賞したのは、現会長の片岡嘉代子さん(70歳・上羽立)、前会長の戸澤イサヲさん(74歳・前山)、元会長の齋藤イヨ子さん(69歳・湯口内)。

3人は、旧町の食生活改善推進協議会の発足時からのメンバーで、長年にわたりボランティア精神による自主的な実践活動を通して、地域住民の健康づくりを食生活改善の面から支え続けました。また、合併後はそれぞれが会長を務め、同協議会の組織づくりに尽力されました。

息の合ったバチさばきを披露



▲日頃の練習成果を発表する個人演技の部に参加の児童

●第24回北秋田祇園太鼓発表審査会

北秋田鷹巣祇園太鼓振興会(今立明代表)による第24回北秋田祇園太鼓発表審査会が、11月23日に文化会館で開かれ、会員らが息の合ったバチさばきを披露しました。

審査会は、市内の小中学校から個人演技の部に14組、団体演技の部に6団体が参加して練習の成果を発表しました。審査会のオープニングでは、ピートルズのイエスタデイに合わせて中高生が八丈太鼓を披露したほか、審査の間には、阿仁公民館移動奨励室チーム、合川新生園の「祇園太鼓クラブ」、外国語指導助手チームが特別出演して会場を盛り上げ、最後は出演者全員による100人打ちの合同演奏でフィナーレを飾りました。

中村和雄氏がチームづくりを語る



▲バスケットボールへの熱い思いを語る中村和雄氏

●商工会女性部「地域づくりセミナー」

bリーグ秋田ノーザンハピネッツの前ヘッドコーチで県体育協会ゼネラルアドバイザーの中村和雄氏の講演会が、11月29日に文化会館で行われ、市民ら約450人が熱心に耳を傾けました。

講演会は、商工会女性部(和田テエ子部長)が「地域づくりセミナー」の一環として、市の市民提案型まちづくり事業を活用し開催したものです。

講演のテーマは「チームづくり」。

中村氏は「チームづくりには愛情を持つこと、アイデアを持つこと、絶対に実行するという徹底した気持ちが必要だ」などと話しました。

聴衆は、中村氏のパワフルでユーモアあふれる口調に引き込まれながら、真剣な表情で聴き入っていました。

食味で最優秀賞と優良賞に輝く



▲最優秀賞の野呂義久さん(写真中央)と、優良賞の小笠原正耕さん(左)

●美味しい「あきたこまち」コンテスト

平成26年産米「美味しいあきたこまち」コンテストで最優秀賞の知事賞に輝いた野呂義久さん(52歳・前山)と優良賞に選ばれた小笠原正耕さん(59歳・前山)の受賞報告会が、12月3日にJA鷹巣町本所で開かれました。

コンテストは、「あきたこまち」の誕生30周年を機に、良食味米の生産に向けた取り組みを促進させようとJAグループ秋田が昨年開催しているもの。県内の各JAから推薦された62の生産者が出品し、最優秀賞1人、優秀賞4人、優良賞7人が選ばれました。

野呂さんは「徹底した水の管理が良かったと思う」、また小笠原さんは「受賞は今後の励みになる」と喜びを話しました。

東北社教委員協議会長表彰を受賞



▲津谷市長に受賞の報告をする市社会教育委員の伊東和子さん

●市社会教育委員伊東和子さん

東北地区社会教育委員連絡協議会長表彰を受賞された市社会教育委員の伊東和子さん(78歳・雪田)が、12月16日に市役所を訪れ、津谷市長に受賞を報告しました。

伊東さんは、平成13年4月に旧合川町教育委員に任命され、合併後も市社会教育委員として社会教育中期計画の策定に関わるなど、広く社会教育振興に貢献されました。また、11年間にわたり合川婦人会長を務められたほか、農村の主婦の生活を綴る文集「母の実」の発行にも力を注がれています。

受賞を報告した伊東さんは「これからは若い人たちが、地域活動に参加できるような仕組みを考えていきたい」と抱負を述べました。

ふるさと談議に花を咲かせて



▲交流会の最後に参加者全員で「ふるさと」を合唱

●第28回東京ふるさと森吉会

第28回東京ふるさと森吉会総会が、11月23日に東京都千代田区のアルカディア市ヶ谷で開催され、会員や来賓など合わせて約130人が参加し、再会を喜ぶとともにふるさとの話題などで親睦を深めました。

交流会では、はじめて参加した7人の会員をステージで紹介したほか、参加者が各テーブルをまわりながらふるさと談議に花を咲かせて旧交を温め、歌謡ショーや北秋田市の特産品が当たる大抽選会、カラオケ大会などの多彩な催しで大いに盛り上がりました。

また、恒例の物産販売では、大勢の参加者がふるさとの懐かしい味を買い求め、バター餅など早々に品切れになる商品が続出しました。